



Les beaux résultats du week-end du 1er décembre 2019 pour le Judo club de Terrasson...

C'est au nombre de 8 que les **poussinettes** terrassonnaises se sont déplacées à Saint-Astier. Une belle après-midi avec de beaux résultats et toujours de jolies motivations !

(Photo ci-jointe du groupe des filles à Saint Astier)

Lélia Alcindor, dans une poule de quatre, fait ex-aequo dans ses trois combats et finit deuxième. Lina Boile, dans une poule de quatre perd ses trois combats et finit quatrième. Salomé Campos, dans une poule de quatre avec Emilie perd ses deux premiers combats et fait ex-aequo dans le troisième. Elle finit troisième. Romane Courteix, dans une poule de cinq, perd son premier combat, gagne les deux suivants et fait ex-aequo dans le dernier. Elle finit deuxième. Cloé Fonferrier, dans une poule de quatre, fait ex-aequo dans ses deux premiers combats et gagne le troisième. Elle finit première ex-aequo. Emilie Gauthier, dans une poule de quatre avec Salomé, fait ex-aequo au premier combat, gagne le deuxième et ex-aequo sur le troisième. Elle finit deuxième. Cylia Rauchat dans une poule de quatre, fait ex-aequo au premier combat, perd le deuxième et gagne le troisième. Elle finit deuxième. Elisa Rebiere, dans une poule de quatre, gagne son premier combat et fait ex-aequo dans les deux suivants. Elle finit troisième. "Félicitations à toutes pour avoir fait ce déplacement et montrer de jolies démonstrations ! Toujours de l'envie et de belles motivations" souligne le coach.

C'était aussi le tournoi régional de Couzeix, le samedi 30 novembre 2019... Les **Benjamins** se sont déplacés à quatre pour le tournoi régional. Gabriel Grolhier est le premier des terrassonnais à combattre en -27kg. Il sont six dans sa catégorie, il y aura deux poules de trois. Gabriel n'est pas dedans, il perd ses deux combats et ne sort pas de poule. Romane Tarif, seule féminine à avoir fait le déplacement de Terrasson, combattait en -29kg. Elle perd son premier combat par deux waza-ari et gagne le second sur décision. Elle gagne sa demi-finale par deux waza-ari et perd en finale sur décision contre celle avec qui elle a combattu au premier combat. "Bravo Romane pour cette belle deuxième place". Enzo Baptista en -55kg tombe dans une poule de quatre. Il gagne son premier combat par deux waza-ari, gagne le deuxième sur décision et le troisième par deux waza-ari. Il finit premier. Noa Ther en -60kg perd son premier combat par deux waza-ari, il est déçu mais Candice Picard notre coach pour la journée le remonte à fond. Il perd son deuxième combat par ippon. Il ne sort pas de poule. "Bravo Noa". Rendez-vous la semaine prochaine pour Gabriel avec le tournoi régional de Chauvigny...

Judo : "poussinettes" et benjamins en tournoi

Mis à jour Vendredi, 06 Décembre 2019 21:47
